

## BAB V

### SIMPULAN DAN IMPLIKASI

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan mengenai pengaruh *Return On Asset*, *Debt to Equity Ratio*, dan ukuran perusahaan terhadap *return* saham, dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. *Return On Asset* berpengaruh positif terhadap *return* saham perusahaan.
2. *Debt to Equity Ratio* berpengaruh positif terhadap *return* saham perusahaan.
3. Ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap *return* saham perusahaan.

#### B. Implikasi

Berdasarkan hasil analisis data, ukuran perusahaan tidak dapat meningkatkan perolehan *return* saham sehingga variabel ini tidak digunakan investor sebagai salah satu bahan pertimbangan investasi. Perusahaan ukuran besar dengan nilai asset yang besar akan mampu menghasilkan produk dalam jumlah banyak. Besarnya penjualan produk akan meningkatkan laba penjualan, yang nantinya mengakibatkan semakin bertumbuhnya ukuran suatu perusahaan. Keberhasilan perusahaan dalam meningkatkan laba bersih penjualan serta total asetnya pun berguna untuk memperhitungkan rasio-rasio keuangan yang dibutuhkan bagi pihak eksternal seperti investor dan calon investor.

Bagi pihak investor berdasarkan hasil penelitian, kondisi keuangan serta informasi yang terjadi di pasar modal perlu dipertimbangkan saat hendak melakukan investasi. Pertimbangan ini dapat dilihat melalui laporan keuangan dengan memperhatikan berbagai faktor seperti keadaan pasar saat kondisi tertentu, besarnya keberhasilan penjualan, atau bahkan risiko yang terjadi pada suatu perusahaan. Investor pun diharapkan senantiasa mengamati pergerakan harga saham yang dapat bergerak secara fluktuatif. Hal ini dilakukan dengan harapan meminimalisir kegagalan berinvestasi.

### C. Keterbatasan Penelitian

Hasil penelitian menunjukkan nilai koefisien determinasi (*Adjusted R<sup>2</sup>*) masih sangat rendah. Penelitian ini hanya menggunakan sampel penelitian relatif sedikit karena sedikitnya jumlah perusahaan subsektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia serta periode pengamatan yang singkat yaitu hanya pada masa pandemi Covid-19 (periode 2020-2021). Variabel ukuran perusahaan diketahui justru menurunkan perolehan *return* saham. Hal ini karena para investor tidak hanya mempertimbangkan berdasarkan indikator total asset dari suatu perusahaan. Oleh karena itu, dapat dipertimbangkan pula indikator-indikator lain yang memungkinkan seperti besarnya perolehan laba, total ekuitas, pembagian deviden, dan lain sebagainya.